

Volksstimme

Freitag, 1. März 2019

## Leute heute



„Chefvisite im Vogelkunde-museum“ heißt es am Sonntag, 3. März, im Halberstäd-

ter Heineanum. Bei dieser exklusiven Führung zeigt Museumsdirektor **Rüdiger Becker** den Teilnehmern viele Vogelpräparaten aus großer Vergangenheit, zeigt ausgewählte Sammlungsstücke und erklärt die verborgenen Schätze. Zudem haben Besucher die Gelegenheit, einen Blick in die die deutschlandweit einmalige Ausstellung „Kraniche - Vögel des Glücks“ zu werfen, in der erstmals alle 15 Kranicharten der Welt gezeigt werden. Die Schatzjahre-Führung beginnt um 11 Uhr am Heineanum, Domplatz 36. Die Karten gibt es in der Halberstadt- Info. (sr)